

rku.it/ENRW Zusammenarbeit besiegelt

[19.1.2023] Mit der Unterzeichnung eines Vertrags haben der IT-Dienstleister rku.it und der Energieversorger ENRW Energieversorgung Rottweil jetzt ihre zukünftige Zusammenarbeit besiegelt.

Der Energieversorger ENRW Energieversorgung Rottweil und der IT-Dienstleister rku.it haben ihre künftige Zusammenarbeit mit einer Vertragsunterzeichnung bekräftigt. Wie rku.it mitteilt, setzt ENRW ab sofort auf die standardisierte IT-Plattform NextGen von rku.it. Ziel sei es, die eigene SAP-Infrastruktur im SaaS-Modell zu harmonisieren und zu verschlanken sowie die Produktivität der Prozesse zu optimieren. Auf Seiten des Energieversorgers werden sowohl die Markttrolle Verteilnetzbetreiber (VNB) als auch die Markttrolle Lieferant (LIEF) auf die Plattform NextGen transformiert. Bei der Transformation der ENRW in einen SaaS-Plattformbetrieb sehe die neue IT-Architektur eine Konsolidierung der regulierten Prozesse und Funktionalitäten in einem standardisierten SAP S/4HANA Utilities Template (Netz und Vertrieb) vor. Die zukünftige Transformation auf die NextGen-Plattform werde die Abrechnungsfunktionalitäten bündeln und darüber hinaus eine vollständige Abwicklung der Geschäftsprozesse (wie Messstellenbetrieb, Kundenkontakt-Management, Abrechnung, Forderungsmanagement, Marktkommunikation) gewährleisten. *(th)*

<https://www.rku-it.de>

<https://www.enrw.de>

Stichwörter: Unternehmen, rku.it, ENRW, NextGen

Bildquelle: rku.it GmbH

Quelle: www.stadt-und-werk.de